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Die LINKS-Bezirksrätin Maga Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung 

Wieden am 28. September 2023 den folgenden 

ANTRAG 

betreffend  

ABMARTERN V ON G RÜNFLÄCHEN  

Die zuständige Magistratsabteilung 42 der Stadt Wien wird ersucht, zu prüfen, ob das Ab-

martern von Rasen(-flecken) auf Verkehrsflächen im Bezirk sein muss und gegebenenfalls 

für den Sommer 2024 darauf zu verzichten. 

BEGRÜNDUNG  

Bereits im Sommer 2022 haben wir einen Antrag auf eine andere klima-, menschen und 

tiergerechtere Begrünung bzw. Pflege der Grüninseln im Bereich des Wiedner Gürtels ge-

stellt. 

Das unsägliche Abmartern des Grüns im Bezirk hört nicht auf. 

Viele Rasenflächen brannten im Sommer 2023 nach dem Mähen noch mehr aus, boten 

weder für Insekten noch andere Lebewesen einen Lebensraum, sind nicht nur nicht schön, 

sondern tragen auch nichts zu einer dringend notwendigen Kühlung bei. 

Auf längere Sicht muss sicher eine andere Art der Begrünung statt nur Rasen gefunden 

werden. Eine Begrünung, die in jeder Hinsicht den Anforderungen des Klimawandels ge-

recht wird. 

Maga Amela Pokorski 
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